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ATA DO 118º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG CUIA AMIZADE – CONTENDA/PR – 2022 

Aos vinte e três dias de novembro de 2022, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em assembleia nas 
dependências do CTG Cuia da Amizade, situado na Av. Eleutério de Souza Padilha, nº 417 – Centro, Contenda/PR, Patrões, Patroas, 
Capatazes, Delegados, Prendas e Peões, totalizando 61 (sessenta e um) participantes, conforme assinaturas no livro de presença, para 
deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30min recepção e credenciamento para o Encontro; 2. 20h - 1ª chamada; 3. 20h30min - 2ª 
chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4. Prestação de contas; 5. 32º Encontro Estadual de Seleções Campeiras; 6. 
Calendário Ano 2023; 7. Tema Livre. O Encontro iniciou com a cerimônia de abertura e em seguida a mesa foi composta com a 
presenças das seguintes autoridades: Coordenador Alisson Luiz Sicuro Rudek (Preto), Vice-coordenador Marcio Correia da Silva 
(Pestana); Sr.ª Monique Martins, Diretora Geral e 1ª Sota capataz da 1ª RT; Conselheira da 1ª RT Srª Caroline Pankievicz; Presidente 
do Conselho de Vaqueanos do MTG-PT Marcos Alaor e o Sr. Rogério Pankievicz para presidir o encontro. Após as saudações iniciais o 
Sr. Rogério convidou o 1º Guaiaca Brambila para apresentar a prestação de contas dos meses de Setembro e Outubro. Foram 
apresentadas as receitas e despesas dos dois meses e o relatório aprovado pelo Conselho Fiscal. O saldo final de setembro foi de R$ 
73.849,72 (setenta e três mil, oitocentos e quarenta e nove reais e setenta e dois centavos) e o saldo final de outubro foi de R$ 
80.399,80 (oitenta mil, trezentos e noventa e nove reais e oitenta centavos). Não houve questionamento, prestação aprovada. Dando 
continuidade a pauta, o Sr. Rogério começa a tratar do Calendário de 2023, da forma como vem sendo feito nos últimos anos, 
passando mês a mês e relembra que conforme o regimento quem tem intenção de fazer rodeio completo deve se manifestar nesse 
momento. Após manifestações dos patrões e discussões, seguem as proposições: Janeiro – 20, 21 e 22 rodeio do CTG Estampa 
Gaúcha em Mandirituba; Fevereiro – 10, 11 e 12 rodeio do CTG Esteio da Tradição na Lapa; Março – 10, 11 e 12 rodeio do CTG Potro 
Chucro em Tijucas e 31, 01 e 02 rodeio do CTG Mandirituba em Mandirituba. O Sr. Rogério lembra que em Março também vai 
acontecer a Convenção Tradicionalista em data a ser confirmada (no segundo ou terceiro final de semana em Pato Branco. 
Retomando, em Abril – 14, 15 e 16 ou 21, 22 e 23 (a confirmar) rodeio do CTG Terra Nativa na Lapa; Maio – 05, 06 e 07 rodeio do CTG 
Estância 8 de Dezembro; Junho – 02, 03 e 04 rodeio completo do CTG Desgarrados do Pago em Pontal do Paraná e 16, 17 e 18 rodeio 
do CTG Gaudérios da Tradição, local a confirmar; Julho – 07, 08 e 09 rodeio do CTG Tradição Campeira na Lapa; Agosto – 04, 05 e -06 
CTG Fronteira da Amizade em Campo Tenente e 25, 26 e 27 rodeio do CTG Recanto dos Tropeiros em Campina Grande do Sul; 
Setembro – 08, -9 e 10 rodeio do CTG Capão do Céu em Porto Amazonas; Outubro – 06, 07 e 08 rodeio do CTG 29 de Outubro em 
Campo Tenente e 20, 21 e 22 CTG Velha Pousada na Lapa; Novembro – 03, 04 e 05 rodeio do CTG Rincão da Saudade em Rio Negro e 
17, 18 e 19 rodeio do CTG Rancho da Tradição em Campina Grande do Sul. Esclarecendo que esse ano ficou essa sequência e para o 
próximo calendário volta-se a discutir, ficando o calendário aprovado com 16 rodeios para 2023. O Sr. Rogério parabeniza a todos 
pela colaboração e esclarece que nenhum rodeio ficou encavalado. Retoma a discussão do mês de Julho, lembrando que nesse mês 
acontecerá o Nacional 2023, que a previsão é que o tradicional rodeio de Irati aconteça no final de semana de 14, 15 e 16, uma 
semana antes do Nacional que acontecerá em 20, 21, 22 e 23, totalizando 10 dias de evento. O MTG-PR com muita honra espera 
receber todos para o FENART, Jogos esportivos e Campeira. Com a palavra o Coordenador passa a tratar da Seleção, que informa que 
a ideia de levar a tropa em caminhões não valerá a pena e tem o risco de algum animal se machucar, assim a Região dará uma ajuda 
de custo para transporte do animal de R$ 200,00 (duzentos reais); reforça que a ajuda será por animal que participará das provas e 
não por integrante. Quanto as camisas e lenço serão padronizados e fornecidos pela região: 2 camisas para cancha, 1 camisa para 
rédea, vaca-parada e esportiva. Ainda, quanto a alimentação será toda fornecida pela região e agradece a colaboração de todos os 
patrões e CTG’s que estão ajudando com doações de alimentos. Sr. Rogério lê a lista de doações já informadas e informa que quem 
quiser colaborar pode passar para Marciane. Alguns patrões se manifestam nesse momento e a Marciane anota as colaborações. O 
Coordenador reforça o agradecimento a todos os CTG's, patrões e integrantes que estão colaborando. Continuando, esclarece que 
para Seleção já estão confirmados 99% dos participantes, só está aguardando a análise do MTG-PR quanto a documentação para 
confirmar os participantes do Laço Inclusivo e que a relação completa estará no site ainda essa semana. Quanto ao acampamento, 
segundo informações do Sr. Gilson, coordenador da 2ª RT, o parque já estará disponível a partir de quarta-feira para se instalarem. A 
pedido, o Sr. Rogério faz a leitura dos nomes dos integrantes confirmados para provas de rédeas e vaca-parada. Pestana pede 
desculpas pelo acontecido no último rodeio, quando todos estavam ansiosos para saber o resultado para seleção e com o tumulto 
algumas informações foram equivocadas. Esclarece que vai para seleção os melhores de cada modalidade, que ele não briga para 
levar um ou outro, que a Seleção é feita dos melhores para representar a região. Preto lembra que também vai para Seleção a 
Esportiva completa. O Sr. Rogério agradece a todos e informa que logo será servido a janta, que não há tema livre e a pedido da 
Diretora Social Marize, lembra que haverá na Seleção aquelas brincadeiras e recreação para as crianças da 1ª região. O Coordenador 
solicita que quem não assinou o livro de presença passe na mesa para assinar e que serão definidos alguns pontos / responsáveis para 
receber as doações. Quem preferir também pode levar direto na Seleção. Nada mais havendo a tratar o Encontro de Patrões foi 
encerrado e eu, Monique Martins, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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